

声④ 風の道遊歩道について

寄居町の町民ではありませんが、風の道遊歩道について心配なことがあります。風の道遊歩道（金尾・風布地内）は、きれいな水を見ながら土の上を歩けるコースです。この前歩いた時に、遊歩道内でバーベキューをする家族が4組いました。うち1組は石を積んでカマドを作り、枝を燃やしていました。他の組は、炭を使うバーベキューでした。

「バーベキュー禁止」と書いてある看板を見かけなかったので、カマドを作っていた家族には、注意をしましたが、他の家族には、特に注意をしませんでした。

ハイカーの希望としては、遊歩道でのバーベキューおよび火を使うことは、禁止とするのが適当と考えます。もし、現在も禁止であるのなら、はっきりと禁止を明示すべきです。ご検討をお願いします。【40代男性】

回答

今回の指摘について担当課で、改めて「風の道」を全経路点検しましたところ、ご指摘にあるような現場を数箇所確認いたしました。町といたしましても、たくさんのハイカーや川遊びに来られる方々に気持ちよく利用していただきたいと考えておりますので、次のような注意書きを自然景観が損なわぬよう形で、ポイントとなる数箇所に設置しています。

注意

- ・山林火災防止のため遊歩道内の「たき火」、「バーベキュー」等禁止
 - ・川にごみ・油等を流さないようにしましょう
 - ・ごみは持ち帰りましょう
- 今後も機会を見つけてぜひ、当町にお出かけください。

【担当 産業振興課】

声⑤ 税金の支払いについて

税金がコンビニエンスストアで支払えると、とても便利なので、できるようになりますか。仕事を休んで、役場に支払いに行くには少し大変です。口座振替では、残高不足の場合、支払いができない場合があります。【40代女性】

回答

町では今年度、近隣市町の実施状況を調査し、その調査結果を踏まえ、コンビニ収納を検討する予定ですのでご理解をお願いいたします。

なお、税金の納付につきましては、毎週木曜日に窓口業務の時間を午後7時まで延長しておりますのでご利用ください。また、税務課に備え付けの郵便振替用紙をご利用いただくと、手数料がかからず、次の郵便局のATMで納付が可能です。

寄居郵便局/月～金曜日（8：45～19：00）、土・日曜日・休日（9：00～17：00）、鉢形郵便局/月～金曜日（9：00～17：30）、土曜日（9：00～12：30）

【担当 税務課】

声⑥ 前立線がん検査について

私は毎年町の健康診断を受診しています。数年前から微量の血尿がでておりまして、経過観察後、一昨年の前立腺がんの血液検査（P.S.A.検査）でがんの疑いが持たれ、昨年、前立腺全摘出の手術を受けました。幸い初期の発見であったため、転移もなく経過観察も良好です。

これは、町の健診で疑問が浮かび、経過観察をしていたために早期発見につながりました。町の健診体制とその後の経過観察の賜物と感謝しております。

前立腺がんはP.S.A.検査という簡単な方法で早期発見が可能です。そのため、市町村の健康診断でもP.S.A.検査を取り入れているところが増えているように聞きます。町でもこのP.S.A.検査を一部自己負担をしてでも、検査項目に追加し、早期発見につなげていただけないか、お願いするしだいです。【70代男性】

回答

毎年町の健診を受けられ、健診結果により医療につながり、初期の段階で発見・治療されましたことは、日頃からご自身の健康に気をつけておられるからだと思います。

さて、P.S.A.検査につきまして、厚生労働省研究班は「現時点で集団検診（市町村や職場で）として実施することは勧められない」とする指針案をまとめました。これは、検診での早期発見による死亡率の減少効果が不明确なうえ、精密検査などによる合併症などのマイナス面が無視できないためであると新聞などで報道されています。このため、P.S.A.検査の実施につきましては、今後の動向を見守りたいと考えております。【担当 健康福祉課】

皆さんからいただいた声をご紹介します。

昨年の4月1日から12月31日までに「町長への手紙」、「町長へのEメール」に寄せられた皆さんのご意見の一部を回答と併せてご紹介します。

声① 予防接種手帳について

今回、新しくなった予防接種手帳ですが、以前の赤い手帳に戻してほしいです。新しくなった手帳（ファイル形式）はいちいち抜いたり入れたりしなければなりません。以前のようなノート形式になっているの方が持ち運びや収納にとても便利で、何より使いやすいです。赤い手帳に戻すというご検討、よろしくお願いします。【20代女性】

回答

町ではここ数年の予防接種法の改正により、旧手帳（赤い予防接種手帳）につづられていない予防接種を実施することになったため、新しい手帳を作成し、今後の予防接種法の改正や新たに転入される方々にも対応できるようファイル形式といたします。

旧手帳に慣れておられるため、新しい手帳は使いづらいと感じられるかもしれません、今後、新たに作成する際には、皆さんを利用しやすい手帳を心がけ、十分検討していきたいと考えておりますので、ご理解をお願いいたします。【担当 健康福祉課】

声② 防災無線について

私の住んでいる場所では、防災無線が全然聞こないので、災害時・緊急時に不安を感じます。少なくとも屋外に出れば聞こえるようにしていただきたいです。【40代男性】

回答

防災行政無線は、昭和62年に農村情報連絡施設として整備が始まり、その後防災行政無線として引き継がれ、平成2年から放送が開始されているものです。

音達改善については、平成6年に実施したアンケート調査に基づき、難聴地域を解消していくことに努め、エコー（反響）による音達障害をなくすため、子局（スピーカー塔）の2グループ分けによる時差放送、2回繰り返し放送および子局の増設を行ってきていますが、その

後の住宅化や住宅構造の気密性の向上等により、いまだに放送の聞こえにくい地域があります。

このため、防災行政無線からの放送メッセージを自動録音し、お問い合わせの電話着信に自動応答して放送内容を再生するテレホンサービスを行っておりますので、ご利用ください。フリーダイヤル「0120-048-392」

放送後30時間または次の放送が録音されるまでの間、放送が確認でき、固定電話では048-500-0000の電話からかけられ、携帯電話についても埼玉県内からであればご利用できます。聞こえなかった、聞き逃した場合など、ぜひご利用ください。

また、今後につきましては、防災無線施設の機器が老朽化していることから、部分的な見直しではなく全町的な音達向上を調査研究していくこととしておりますので、ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

【担当 総務課】

声③ 図書館の休館日について

図書館は、月曜日が祝日（振替含む）の場合、休館日となっています。今般サービス向上の折、近隣自治体の図書館は、知る限りでは、翌火曜日を休日としているところがほとんどです。どのようにお考えでしょうか？【50代男性】

回答

ご指摘いただきましたとおり、近隣の自治体におきましては、熊谷市、深谷市、秩父市、小川町等の図書館で祝日の開館を実施しております。

現在、寄居町におきましても、図書館サービスの一層の充実を図るために、他の自治体における祝日の利用状況を調査した結果をもとに、平成20年度の実施目標として、開館日および開館時間の全般的な見直しを行っております。

ご利用いただく皆様にとって、より便利で愛される図書館となるよう努力してまいりたいと考えておりますので、今後とも図書館をご愛顧くださいますようお願い申しあげます。【担当 生涯学習課】